



Le chantier participatif au service de la biodiversité

Mission : Poursuivre le dialogue initié en concertation en accompagnant les premières appropriations en phase chantier
Lieu : Villeurbanne (69)

ACCOMPAGNEMENT



9
temps participatifs



La concertation menée en 2023 par l'atelier Pop Corn pour l'aménagement du parc Roger Planchon, futur espace vert de 2 hectares au cœur de Villeurbanne, a montré une attention importante à la protection de la biodiversité de la part des habitants du quartier.

Pour assurer la mobilisation et l'attention au projet sur un temps long, les habitants de tous âges ont été associés à différents temps et actions. Les élèves de l'école élémentaire voisine ont participé à une collecte de graines dans les parcs de la ville afin d'accompagner la mise en place d'une mini-pépinière. Cette dernière est inaugurée avec un temps de plantations participatives des graines germées, réunissant plus de 200 villeurbannais.

Au printemps, épaulés par l'atelier Pop Corn, les habitants participent à la construction d'abris à chauves-souris, à oiseaux et à hérissons, parfois en lien avec les associations locales. Ici, apprendre à bricoler au service d'un espace commun favorise les échanges conviviaux, le partage et la transmission. Pour des interventions tout terrain, l'Atelier Pop Corn se rend mobile, emportant outils et établi dans son vélo-remorque.

Dans une démarche continue, les citoyens seront de nouveau associés aux temps inauguraux du parc en 2026 et 2027.

MAÎTRE D'OUVRAGE :

Ville de Villeurbanne

DATE DE RÉALISATION DE LA MISSION :

2024-2026

MONTANT DE LA MISSION :

15 000 € HT

ATELIER

POP CORN